
 

 

 

 

 

 

２学期の行事予定をお知らせします。（変更がある時もあります。） 

月・日 行事内容 備考・ＰＴＡ会議 

９月 １日 

   ２日 

   ３日 

   ５日 

    

９日 

  １０日 

  １１日 

１７日 

１８日 

２１日 

２４日 

２９日 

始業式 

地区児童会 

給食開始 避難訓練 

夏休み作品展示（～９日） 図書貸出開始 

稲刈り（５年生 予備日８日） 

自由参観日 自然教室説明会（５年生保護者） 

委員会（５・６年生） 

登校指導 

児童集会 

社会見学（３年生） 防火教室（４年生） 

秋の交通安全運動（～３０日） 

クラブ活動（４・５・６年生） 

教育実習生（～１０月２４日） 

１日：３限・11：30下校 

２日：３限・11：30下校 

３日：４限・14：00下校 

 

 

 

 

 

 

２６日：ＰＴＡ役員会 

１０月 ９日 

 

１０日 

１４日 

 

１５日 

１７日 

２０日 

２６日 

２９日 

自然教室（～１０日 ５年生） 

給食試食会（１年生保護者） 

移動式ﾌﾟﾗﾈﾀﾘｳﾑ（４年生） 

登校指導 

三泗陸上記録会（６年生代表）予備日 16日 

自由参観日 委員会（５・６年生） 

遠足 予備日２１日 

１４０周年記念航空写真 予備日２７日 

保々地区防災訓練の日 

クラブ活動（４・５・６年生） 

３日：ＰＴＡ委員会 

 

 

 

 

 

 

 

３１日まで  

四日市市クールビズ期間 

１１月 ３日 

６日 

    

 ７日 

未定日 

   １１日 

    

１３日 

１４日 

１９日 

２２日 

２８日 

地区文化祭 

修学旅行（～７日 ６年生） 

給食試食会（保々幼稚園園児） 

給食試食会（保々保育園園児） 

就学時健康診断（新１年生） 

登校指導 

保々中学校生徒６名職場体験（～１３日） 

三泗音楽会（か１４日 ４年生） 

社会見学（５年生） 

教職員研修会 

授業参観・ＰＴＡ講演会（土曜日授業） 

小中人権フォーラム（６年生・中２年生） 

 

 

 

 

就学時健康診断の日程は決

まり次第お知らせします。 

実施日は４限・給食後下校 

 

 

１９日：４限・13：30下校 

２２日：３限・11：30下校 

四日市市立保々小学校だより      ２０１４．９．１．（月）№１１ 

 

 

                            

 

                    



月・日 行事内容 備考・ＰＴＡ会議 

１２月 ３日 

１０日 

１１日 

   １８日 

   ２２日 

児童集会 

委員会（５・６年生） 

登校指導 

給食終了 個別懇談（希望者のみ） 

終業式 

 

 

１８日：４限・13：30下校 

１９日：３限・11：30下校 

２２日：３限・11：30下校 

 

 なお、行事予定は現在のところの予定です。変更がある場合は、なるべく早めにお知ら

せします。ご了承ください。 

ＨＰでも行事予定が見られるようにしました。 

 上記記述のように行事予定の中には変更される

場合もあります。それをいち早く保護者の皆様・

地域の皆様に知らせる方法があればということで、

保々小学校のホームページに行事予定を掲載する

ことにしました。どうぞ、そちらも定期的にご覧

ください。 

 http://www.yokkaichi.ed.jp/hobo/ 

 トップページの学校生活の行事予定に 

 リンクされています。 

 

ＨＰに「保々小速報」もつくりました。 

・・・写真掲載の許可にご協力ください。 
 今までは子どもたちの活動の様子を知っていた

だくコーナーとして「保々小Ｎｅｗｓ」がありま

した。今回、そのコーナーは残しつつ、よりタイ

ムリーに子どもたちの様子をお知らせできないか、

例えば社会見学先の様子や修学旅行・自然教室の

様子を、まさに「今」という形でお伝えできないか 

と考え、「保々小Ｎｅｗｓ」の下に「保々小速報」を作りました。２学期の行事でいうと、

３年生・５年生の社会見学や、５年生の自然教室、６年生の修学旅行、全校の遠足などが

速報として載せていく内容になります。どうか、楽しみにしていてください。 

 そこで、お願いがあります。４月当初にこうしたＨＰや学級・学年・学校だよりにお子

様の写真を掲載させていただけるかアンケートをとらせていただきました。ホームページ

には前年度分が残りますので、お子様が中学校１年生を終えるまでということで確認をさ

せていただきました。お子様の安全などを考えられ、掲載は控えて欲しいという方もみえ

るのは当然なのですが、多くの子が写っているような写真などの場合、そのお子様が載っ

ていないか確認をするのに時間がかかり、ここで紹介したような「速報」の掲載は非常に

難しいというのも現状です。ホームページなどの写真はその解像度を抑え、写真サイズぐ

らいにするとモザイクがかかっているようになるようにしています。掲載にご協力いただ

けると大変助かります。ご検討ください。 


